

Cervières

TÉLÉPHÉRIQUE MILITAIRE DES GONDRANS OU DE TERRE ROUGE



Il était destiné à approvisionner les ouvrages Maginot, les forts Séré de Rivière et les villages militaires situés en hauteur, soit environ deux mille hommes au moment de la guerre.

En 2003, la recette inférieure, la recette supérieure et les dix pylônes ont été inscrits au titre des monuments historiques : cet ensemble mécanique, complet et authentique, est en effet unique parmi les quelques télébennes militaires réalisées dans les Alpes françaises.

RENOUD-GRAPPIN-VIAROSZ

1939

(entrepreneur)